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          COMUNE   DI   CINISI 
(Provincia di Palermo) 

 
       

 

 

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL  

CONSIGLIO COMUNALE 

 

142 del 25/09/2018 
 

 

Oggetto: Interrogazione proposta dai consiglieri del gruppo consiliare PD ed “E’ tempo di 

cambiare” riguardo la convenzione per la gestione degli eco-compattatori per la raccolta di 

bottiglie in plastica e lattine provenienti dal territorio comunale 

L’anno duemiladiciotto il giorno venticinque del mese di Settembre alle Ore 21.00 nei locali comunali, a seguito 

invito diramato dal Presidente del Consiglio in data 20/09/2018 Prot. n.20146, si è riunito il Consiglio Comunale in 

sessione straordinaria, in prima convocazione.  

 Presiede l’adunanza il Sig. Manzella Giuseppe nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale e sono 

rispettivamente presenti ed assenti al momento della discussione i seguenti sigg. 

 

 

COGNOME E NOME 

 

Presente 

 

Assente 

 

COGNOME E NOME 

 

Presente 

 

Assente 

MANZELLA Giuseppe x □ NICCHI Angelo Alessio x □ 

BIUNDO Leonardo x □ CATALANO Salvatore x □ 

PALAZZOLO Monica □ x MALTESE Vito x □ 

ANSELMO Antonino □ x SCRIVANO Girolamo □ x 

GIAIMO Michele x □ DI MAGGIO Salvina x □ 

FERRARA Giuseppe x □ PALAZZOLO Caterina x □ 

ABBATE Vera x □ LO CRICCHIO Francesca x □ 

LA FATA M. Francesca □ x PALAZZOLO Fannita x □ 

MALTESE Marina x □ D’ALEO Angela x □ 

SOLLENA Vito □ x MANZELLA Vito x □ 

  

Fra gli assenti risultano i signori: La Fata – Sollena – Scrivano – Anselmo- M. Palazzolo 

   

 

Con la partecipazione  del Segretario Generale, Dott. Giovanni Impastato. 

 

 

 

 



2 

 

 

 

Assume la Presidenza il Presidente Giuseppe Manzella  
Scrutatori: Nicchi, Ferrara e V. Maltese  

La seduta è pubblica 

 Consiglieri presenti n. 15 

 

IL PRESIDENTE 

 
Procede alla trattazione del punto all’o.d.g. aggiuntivo relativo a “Interrogazione proposta dai 

consiglieri del gruppo consiliare PD ed “E’ tempo di cambiare” riguardo la convenzione per la 

gestione degli eco-compattatori per la raccolta di bottiglie in plastica e lattine provenienti dal 

territorio comunale"  

 

Resoconto degli interventi: 

 
Presidente Manzella: Allora, archiviata l’interrogazione numero 

11, passiamo all’altro punto dell’ o.d.g. che è del Consigliere 

Di Maggio: ”Interrogazione a risposta verbale, ai sensi 

dell’articolo 42 comma 1 e 2 del Regolamento per il 

funzionamento del Consiglio comunale, riguardo la convenzione 

per la gestione degli eco compattatori per la raccolta di 

bottiglie in plastica e lattine”. 

Consigliera Di Maggio: Questa interrogazione è un’interrogazione 

sempre che serve ad informare i cittadini che è stata stipulata 

una convenzione con una ditta che si chiama Mediterranea 

Demolizione S.r.l., con delibera del 30 agosto 2016 e veniva 

quindi affidato il servizio di installazioni degli eco point 

alla ditta Mediterranea demolizione S.r.l. nella qualità di 

concessionario della ditta Garbi e contestualmente veniva 

approvato uno schema di convenzione. In questa convenzione è 

stabilito che il Comune di Cinisi garantisce la fornitura 

dell’energia elettrica necessaria al funzionamento di questi eco 

compattatori; che la raccolta del materiale presso gli eco point 

sarà a carico della ditta Mediterranea demolizioni che 

provvederà al conferimento presso il CCR, il centro comunale di 

raccolta contrada ci Collazzo, ed è stabilito inoltre che la 

società provvederà al successivo trasporto presso le strutture 

convenzionate presso il COREPLA. Inoltre, ancora, che il Comune 

di Cinisi in caso di vendita degli imballaggi al COREPLA 

riconosce l’intero corrispettivo alla società in cambio di un 15 

per cento che viene riconosciuto per ogni anno solare al comune 

di Cinisi. Oggi ho visto anche l’intervista dove l’Assessore 

Ruffino comunque ha mostrato il fatto che, visto che sono stati 
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tolti gli eco-compattatori presenti nel parcheggio di Edison 

Store e nel parcheggio del Conad di Di Santo, ne è stato 

realizzato un unico vicino lo stadio comunale. Io chiedevo dei 

chiarimenti ovvero siccome il CICR mi sembra che non sia dotato 

di una bilancia, come è possibile verificare la quantità di 

prodotto che viene veramente preso dall’eco-compattatore e che 

comunque non venga confuso con quello della differenziata che 

viene fatto dai nostri operatori ecologici che ringraziamo tutti 

perché lavorano sempre in difficoltà visto che gli stipendi 

comunque non sono mai puntuali, questa è una piccola premessa. 

Quindi le chiedevo, le ripeto, visto che questo materiale viene 

trasportato dalla Mediterranea demolizioni al nostro CCR, come 

fa a non confondersi con il materiale differenziato dei nostri 

cittadini, visto che non è dotato di bilancia e quindi non 

possiamo verificare il peso relativo a questi materiali. E poi 

le chiedevo come mai, siccome sono stata negli uffici e ho visto 

che il 15 per cento dell’anno scorso, che doveva essere 

riconosciuto al Comune di Cinisi, in realtà, invece di un 

bonifico, quindi di un ricambio in soldi, sia stato dato un 

servizio al Comune di Cinisi ovvero la stampa di un numero non 

definito di calendari. 

Sindaco, G. Palazzolo: Grazie Consigliera. Lei ha difficoltà se 

rispondiamo al prossimo Consiglio comunale? Perché 

l’interrogazione è stata presentata ieri. 

Presidente Manzella: L’interrogazione è del 20 giugno.  

Sindaco, G. Palazzolo: Notificato ieri a me. Va bene, allora 

rispondo in omaggio ai quei tempi poi magari ritorneremo 

sull’argomento in maniera più appropriata, coinvolgendo gli 

Uffici e l’Assessore. Io non vorrei dire una sciocchezza ma non 

credo che la Garbi, per intenderci, porti il materiale al centro 

comunale di raccolta. Non la porta direttamente nella 

piattaforma? 

Consigliera Di Maggio: No, la porta prima al CCR in c.da 

Cipollazzo e poi successivamente al COREPLA. 

Sindaco, G. Palazzolo: viene pesato poi al COREPLA, io so così. 

Consigliera Di Maggio: è scritto nella convenzione: è stabilito 

che la Società provvederà al successivo trasporto presso le 

strutture convenzionate o presso il COREPLA ma prima viene 

portato in c.da Cipollazzo  

Sindaco, G. Palazzolo: ah va bene ma non è che viene confuso con 

l’altro materiale plastico! 
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Consigliera Di Maggio: ma come viene stabilito che questo 

bicchiere di plastica appartiene all’eco-compattatore invece 

questo appartiene alla differenziata fatta dai cittadini. 

Sindaco, G. Palazzolo: Anche la risposta era abbastanza 

semplice, rimangono separati, guardi, non c’è un momento di 

pesatura, il trasporto viene fatto in maniera isolata, separata, 

cioè non c’è un momento di commissione per cui vi è la necessità 

di pesare al centro comunale di raccolta.  

Intervento fuori microfono – non trascrivibile 

Sindaco, G. Palazzolo: consigliere, mi devi credere, cioè 

neanche capite quello che leggete! La convenzione non l’hanno 

capito, non hanno capito quello che hanno letto! Magari siete 

poco attenti. Consigliera approfondisca quello che ha letto. 

Consigliera Di Maggio: Allora, mi dispiace che lei non sia 

abbastanza informato perché magari la colgo di sorpresa, non se 

l’aspetta. 

Intervento fuori microfono – non trascrivibile 

Consigliera Di Maggio:  attenzione a non utilizzare termini non 

adatti: “non capisce, non capisce”. Nessuno qua, mi pare, che 

sia affetto da analfabetismo di ritorno! Se lei è poco educato 

questo mi dispiace, Sindaco, glielo devo ribadire, qui non c’è 

nessun analfabeta di ritorno! Tutto quello che leggiamo, lo 

comprendiamo, che sia chiaro. Le ripeto, forse io non sono stata 

chiara, perché sono una persona educata, allora io mi rivolgo a 

lei dicendo che forse la mia domanda non l’ho espressa 

chiaramente! Allora: con determina numero 1177 del 4 novembre 

2016, veniva affidato il servizio di installazione degli eco 

point alla ditta Mediterranea Demolizioni S.r.l. nella qualità 

di concessionario e contestualmente veniva approvato lo schema 

di convenzione. Alla lettera h) della convenzione è stabilito 

che il Comune di Cinisi garantisce la fornitura dell’energia 

elettrica necessaria per il funzionamento dei Eco compattatori; 

alla lettera h) della suddetta convenzione è stabilito che la 

raccolta del materiale presso gli eco point sarà a carico della 

ditta Mediterranea Demolizioni S.r.l. che provvederà al 

conferimento presso il CCR (Centro comunale di raccolta 

temporaneo di contrada Cipollazzo; alla lettera j) della 

suddetta convenzione è stabilito che la società provvederà al 

successivo trasporto presso le strutture convenzionate o presso 

il COREPLA, successivamente - quindi è chiaro il concetto, è 

italiano  infatti - nella suddetta convenzione è stabilito 
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inoltre che il Comune di Cinisi, in caso di vendita degli 

imballaggi al COREPLA, riconosce l’intero corrispettivo alla 

società che si occupa della raccolta e che la stessa, alla fine 

e ogni anno solare, riconoscerà al Comune il 15 per cento sul 

netto ricavato dalla vendita del materiale raccolto dagli eco 

compattatori. La domanda è questa, è semplice e gliela ripeto 

soltanto una volta e spero che lei sia attento e che abbia 

rispetto della persona che sono qui davanti e che le sto facendo 

un’interrogazione per fare chiarezza anche ai cittadini. Le 

ripeto: il CCR non è dotato di una bilancia per la pesatura dei 

rifiuti differenziati, di conseguenza, quando la Mediterranea 

Demolizioni S.r.l. prende il materiale degli eco compattatori e 

li trasporta in contrada Cipollazzo nel nostro CCR, come 

facciamo a verificare che quel materiale proviene dall’eco 

compattatore e non dalla differenziata che è stata conferita dai 

cittadini tramite gli operatori ecologici? Perché è probabile 

che possa confondersi, visto che si tratta di materiale 

riciclabile, come plastica e lattine, che vengono conferite 

anche dai nostri cittadini, di conseguenza, mi può rispondere a 

questa domanda? 

Presidente Manzella: la domanda è chiara Sindaco, c’è questo 

camion che trasporta la plastica al CCR, arriva là, la pesa? C’è 

la bilancia? 

Sindaco, G. Palazzolo: NO, bravo Presidente, non viene pesata 

perché viene accantonata a parte, viene portata al CCR, per 

questo dico che non l’ha capito! Il Presidente mi è venuto in 

aiuto, grazie al Presidente ho capito. 

Consigliera Di Maggio: Visto che non viene pesato, come viene 

verificato quanto pesa il materiale. 

Presidente Manzella: quanto pesa quella plastica?  

Sindaco, G. Palazzolo: Presidente, io la ringrazio perché lei mi 

è di aiuto questa sera. Non viene pesata qua, al CCR, viene 

pesata al centro di raccolta, va bene? perché viene accantonata 

a parte, per questo dico non comprende quello che c’è scritto 

perché non c’è scritto da nessuna parte che c’è pesatura al CCR 

perché poi dice: “se non c’è bilancia come fanno a pesare? C’è 

scritto qua”, ma è scritto dove? Da nessuna parte è scritto che 

è pesato! 

Consigliera Di Maggio: Allora quale metodo l’Amministrazione di 

Cinisi utilizza per verificare che questi materiali provengono 

dagli eco compattatori anziché provenienti dalla differenziata 
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dei cittadini? 

Segretario comunale, mi scusi, ma noi possiamo sorbire questa 

presa in giro da parte del Sindaco tutte le sere quando facciamo 

interrogazioni di tematiche importanti che riguardano tutti i 

cittadini? E’ possibile che il Sindaco abbia questo 

atteggiamento in quest’aula e che non abbia rispetto delle 

istituzioni? Che non abbia rispetto dei cittadini e che non 

abbia rispetto dei Consiglieri comunali? E’ possibile, 

Segretario? Lo rimandi all’ordine, non è possibile continuare 

così perché qui siamo soltanto dei pupi davanti a lei! Lei ci 

prende in giro dalla mattina alla sera, ci prende per ignoranti, 

ci prende per deficienti, ci prende per dissociati, ma che cosa 

dobbiamo fare Sindaco? Ma lei si deve scusare qui, davanti a 

tutti, perché non è possibile il suo atteggiamento irriverente, 

irrispettoso e ineducato nei nostri confronti!  

Sindaco, G. Palazzolo: io sostengo che lei invece di arrabbiarsi 

si concentrasse su quello che legge magari avremmo più facilità 

nel comprenderla. 

Capogruppo Abbate: Vorrei capire una cosa, la nostra 

interrogazione le chiede: da questa convenzione, quale risultato 

abbiamo ottenuto visto che noi gli forniamo l’energia elettrica 

e tutto, lei, come Sindaco mi sa rispondere? Mi sa rispondere a 

questa interrogazione dicendomi qual è il risultato di questa 

convenzione? Qual è il vantaggio per questa Amministrazione, per 

i cittadini di Cinisi, qual è il vantaggio? Questa è 

l’interrogazione.  

Sindaco, G. Palazzolo: prendo atto che la domanda è questa e che 

le domande che ha fatto il consigliere Di Maggio non c’entravano 

niente. 

Interventi fuori microfono – non trascrivibili 

Presidente Manzella: Il Sindaco ha detto fin dall’inizio se ne 

potevamo parlare la prossima volta perché effettivamente forse 

non ha le idee chiare. 

Consigliera Di Maggio: se lei ha letto l’interrogazione, mi pare 

che non l’abbia letto! C’è scritto nell’interrogazione, comunque 

l’ha sentita, il CCR, era questa la prima domanda che riguarda 

la pesatura. 

Sindaco, G. Palazzolo: leggo quello che avete scritto che forse 

è meglio della vostra sintesi. 

Consigliera Di Maggio: lei si attenga a quello che vuole basta 
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che dia una risposta questa sera ai cittadini, va bene? 

Sindaco, G. Palazzolo: Il CCR non è dotato di una bilancia per 

la pesatura dei rifiuti differenziati e questo lo sappiamo. 

Questa era la domanda? 

Interventi fuori microfono – non trascrivibili 

Sindaco, G. Palazzolo: Allora qui stiamo arrivando alla 

conclusione leggendo l’interrogazione: “….pertanto al Sindaco e 

all’Assessore di competenza di volere relazionare su come sono 

stati valorizzati gli importi che sono stati riconosciuti alla 

ditta Mediterranea Demolizioni S.r.l. “. Ma anche leggendo non 

si capisce la domanda perché se si parla di valorizzazione degli 

importi che sono stati riconosciuti alla ditta Mediterranea, non 

è italiano, non è italiano, abbia pazienza! Io sfido il 

Presidente a dirmi se questo è corretto italiano che risponde a 

qualche cosa; mi dica come sono stati valorizzati gli importi 

che sono stati riconosciuti alla ditta Mediterranea, Presidente, 

io non so rispondere a questa domanda, mi creda.  

Capogruppo Abbate: Premesso che con questa ironia becera del 

Sindaco….. è inutile, lo fa apposta! Presidente premesso che 

praticamente abbiamo capito che, il Sindaco, come al solito, 

mescola come ha fatto nell’interrogazione poco fa della L.A.P. 

RECYCLE, ora con questa “idem con patate”. A questo punto noi 

faremo delle interrogazioni con risposta scritta perché tanto 

non ne vale la pena presentare queste interrogazioni perché lui 

non è che non ha rispetto delle nostre interrogazioni, lui non 

ha rispetto della cittadinanza, dai soldi dai cittadini, questo 

è il problema principale perché con questa ironia becera che lui 

sta perpetrando e che perpetua, è da 4 anni che in quest’Aula 

avvengono queste azioni teatrali, poi, alla fine, lui non 

risponde mai alle interrogazioni ed è gravissimo che 

un’interrogazione, presentata il 20 giugno, ad oggi, lui la sta 

leggendo in Aula, è una cosa grave, significa proprio non avere 

rispetto dei cittadini, dei soldi dei cittadini. Quindi non è 

nel ruolo di un amministratore fare una cosa del genere, è una 

cosa al di fuori di ogni logica, quindi a questo punto noi 

ritiriamo l’interrogazione, la ripresentiamo e vogliamo la 

risposta scritta. E’ inutile che perdiamo tempo perché è 

veramente assurdo perdere tempo in questa maniera e i soldi dei 

cittadini se ne vanno alla malora.  
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Il presente verbale dopo la lettura viene sottoscritto per conferma 

Firmati all’originale 
 

 

Il PRESIDENTE  

              G. Manzella 

 
              IL CONSIGLIERE ANZIANO                   IL SEGRETARIO 

         L. Biundo                                       Dott. G. Impastato 

   

   

_______________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

(art. 11, comma 1, L.R. 44/91 e s.m.i.) 

 

Si attesta che copia del presente atto è stato reso pubblico all’Albo Pretorio on line, su conforme 

dichiarazione del Messo Comunale, a decorrere dal giorno __________________ per 15 giorni 

consecutivi.  

 

Il Messo Comunale        Il Segretario Comunale 

 

 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio, 

 

 

A T T E S T A 

- Che la presente deliberazione : 

 

- Che la presente deliberazione  è divenuta esecutiva il ____________________;    

 

  Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione; 

 

 Perché dichiarata immediatamente esecutiva (art.12\ 16 L.R. 44/91)  

 

 

Lì ________________________     

         Il  Segretario Comunale 

             

        ____________________________ 


